

Ich Entwicklung aus wissenschaftlicher Sicht

Thomas Binder, Ich-Entwicklung für effektives Beraten

Der beiliegende Sprechtext beschäftigt sich mit dem erwähnten Text. Er dient als eine einfache Einführung, indem ich für mich entscheidende Passagen vorlese. Binder war Mitarbeiter am Max-Planck-Institut für Bildungsforschung. Die Ergebnisse sind sehr nahe an dem, was die Quelle uns an Entwicklungsschema vermittelt hat und wenn jemand als Psychologe vom Fach oder als wissenschaftlich Interessierter Lust hat, diesen Text kennenzulernen, steht hier ein einfacher erster Zugang zur Verfügung.

Thomas Binder hat übrigens ein Institut gegründet, wo Interessierten Unterstützung und Beratung für ihre Ich-Entwicklung angeboten wird.

Zentrum für Ich-Entwicklung &
Transformation

Viel Spaß Frank Schmolke